

Nidderau

E-Partizipation bevorzugt

[05.09.2014] Über die Gestaltung der so genannten Neuen Mitte Nidderau konnten die Bürger schriftlich und online abstimmen. Die meisten Rückmeldungen wurden elektronisch eingereicht.

Nidderau hat die Bürger über die Gestaltung der neuen Stadtmitte abstimmen lassen. Zur Auswahl standen drei Farb- und Materialkonzepte der so genannten Sky Lounge, die in der hessischen Kommune errichtet werden soll. Zahlreiche Bürger haben sich laut der Firma eOpinio an der Umfrage beteiligt. Abgestimmt werden konnte sowohl per schriftlichem Fragebogen als auch mittels eines per Registrierung abgesicherten Online-Fragebogens. Wie den Abstimmungsergebnissen zu entnehmen ist, wurden die meisten Rückmeldungen elektronisch eingereicht. 41 Prozent der Teilnehmer stimmten für die so genannte Bright Lounge. eOpinio hat die Abstimmung gestaltet.

(ve)

Abstimmungsergebnisse Neue Mitte Nidderau

Stichwörter: E-Partizipation, Nidderau